
Acta de la reunión de la Comisón de Grado de Física 
celebrada el día 2 de Junio a las 16h00 en la Biblioteca del Depto. de Física, Fac. de Química. 

Presentes:  Aurelio  Arenas  (AAD),  Javier  Bussons  (JBG),  Jaime  Colchero  (JCP),  Antonio  Guirao 
(AGP), Ernesto Martín (EMR), Juan Pedro Montávez (JPM), Andrés Somoza (ASG)
Mª José Núñez Trigueros (MJN, presidenta),  Luis Roca(LRZ, secretario)

− Informe de la Presidenta:
MJN informa de una reunión del Grupo de Trabajo de Ciencias con la Vicerrectora de Estudios:
La Memoria del Título de Grado debe enviarse a exposición público a final de Julio 

-Se acuerda que la Presidenta se ponga en contacto con la Comisión de convalidación deFśicia para que 
trabaje sobre la adaptación del nuevo plan de Estudios a los Grados

− Se adjunta el informe (negativo) de la ANECA sobre el Grado en Biotecnología
− Sobre el material que se va generando se acuerda que cada representante en la Comisión informe a 

sus respectivas áreas de los progresos y documentos generados por la comisión, habida cuenta de la 
petición de miembros del departamentos de fuera de la Comisión de que se informe más del estado 
de la discusiñon sobre el Grado en Fiscia

− Opiniones particulares:  MJN y JCP manifiestan  su  deseo  de  que  aparezca reflejado en el  acta 
sendos comentarios personales.
MJN ...
JCP...

Orden del  próximo día:
− Se discutirá en detalle una ficha particular para que sirva como modelo más detallado de cómo 

rellenar cada apartado, etc. (Se usará probablemente la de Fisica General)
− empezar a discutir sobre las materias optativas 

Se levanta la sesión a las 17:45h.

El Secretario


